

LES KOMMANDOS DE SOLOGNE PARCOURS DE MÉMOIRE

Randonnée commentée

Jeudi 28 août, 10h

Durée 2h



Entre juin 1941 et juillet 1942, 386 juifs internés dans les camps de Pithiviers et Beaune-la-Rolande sont transférés dans trois fermes désaffectées de Sologne, «les Kommandos de Sologne». Après leur transfert en juillet 1942, ces hommes seront déportés à Auschwitz.

Effectué sur les lieux mêmes où rien n'a changé, ce parcours permet de comprendre la vie quotidienne de ces internés, ainsi que leurs relations avec la population locale, dont une partie a aidé, parfois sauvé, des familles juives persécutées.



PARCOURS DE LA RANDONNÉE
Point de départ : Ferme de la Matelotte ; En provenance de Cerdon, direction d'Argent-sur-Sauldre (vers l'étang du Puits), à gauche, après la route qui tourne vers l'étang du Puits, et avant la borne qui marque la séparation entre le Loiret et le Cher.